



BOLETÍN INFORMATIVO DE LA ASOCIACIÓN COUNTRY CLUB

EL BOSQUE

EDICIÓN N° 19 | 05 DE JULIO DEL 2024 | AÑO 60



LA VOZ DE LOS ASOCIADOS

Pág.2

Este domingo habrá
Asamblea General
Extraordinaria

Pág.3

Una pausa en los talleres

Pág. 5

EFEMÉRIDES

ESTE DOMINGO HABRÁ **ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA**

Este domingo 7, todos los asociados tienen una cita muy importante en la **Asamblea General Extraordinaria** que tendrá lugar en nuestra sede de Chosica. Todos están cordialmente invitados a participar.

Después de muchos años y anuncios que no se cumplieron durante las gestiones anteriores, la Administración Judicial de nuestra Asociación está convocando a esta reunión con el objetivo de que, a una sola voz, decidamos la modificatoria del Estatuto de nuestra institución, algo que nuestros asociados venían reclamando desde hace bastante tiempo.

En esta Asamblea General Extraordinaria, nuestros asociados tendrán la libertad y oportunidad de expresar su voluntad para evitar la **reelección del Consejo Directivo, la Junta Contralora y del JUCADIS**. Consideramos que modificar el estatuto es un derecho de los asociados y estar presentes en nuestra sede es fundamental. Según el artículo 34°, se requiere la presencia de no menos del diez por ciento de los asociados activos en la segunda convocatoria, que será a las 11 de la mañana.

"Necesitamos escuchar tu voz, participando de manera abierta, democrática y transparente, como lo hemos hecho desde que asumí la Administración Judicial del C.C. El Bosque", aseguró **Sergio Sánchez-Moreno Alzamora**. Al mismo tiempo, instó a todos los asociados a acompañarlo en esta asamblea que marcará un hito en la historia de nuestra asociación.



**Domingo 7 de
Julio será la
Asamblea
General
Extraordinaria**

UNA PAUSA EN LOS TALLERES

Las instituciones educativas del país han programado las vacaciones de medio año y, en este contexto, los **talleres con actividades programadas en las diferentes sedes de nuestro Club continuarán hasta el próximo 14 de julio en su horario habitual.**

Queremos que todos estén al tanto de que los siguientes talleres harán una pausa en sus actividades: Natación, Taekwondo, Tenis de Mesa, Marinera, Aeróbicos, Gimnasia, Yoga, Básquetbol, Fútbol de menores, Vóleibol, Ajedrez, Danzas Peruanas, Tango, Ballet, Teatro y Peña Bosquense.

Se recomienda tomar nota de estas fechas y **les deseamos unas felices vacaciones.** Aprovechen este tiempo para descansar, disfrutar en familia y recargar energías. ¡Nos vemos a la vuelta con más entusiasmo y ganas de seguir aprendiendo y compartiendo juntos!



¡EL BAILE ES VIDA!

Dicen que el baile es vida... ¡y realmente lo creemos así! Nos llena de energía, buena vibra y felicidad, como ocurrió este sábado 29 de junio, cuando el elenco de baile de Surco y Chosica participaron por primera vez en la competencia de alumnos del **Dance & Fitness Fest del programa Lationation.**

Lationation es uno de los programas de los talleres que lidera el Comité de Gimnasia Aeróbica. Es un programa de entrenamiento apto para todos, teniendo como prioridad respetar la cadencia, el estilo y la musicalidad en todo momento. Lationation es una clase divertida, diferente y amigable, fácil de seguir.

En esta oportunidad, nuestra Asociación fue representada por 15 asociados, quienes expresaron su orgullo de representarnos. Como ocurre a menudo, un personaje que no podía estar ausente en esta competencia fue la mascota de nuestro club, nuestro querido Chomp, quien hizo el esfuerzo para seguir cada paso de baile.

"Valieron la pena los ensayos y el esfuerzo. Nos divertimos y disfrutamos mucho bailando sobre la tarima", expresaron los asociados que tomaron parte en esta nueva versión del Dance & Fitness Fest.

¡Felicitaciones al Comité de Gimnasia y Aeróbicos!



EFEMÉRIDES

de la semana

Sábado 06 de julio	<ul style="list-style-type: none">Celebramos el Día del Maestro. Esta fecha conmemora la fundación de la primera Escuela Normal de Varones en 1822. En 1953, el Día del Maestro fue oficializado en el Perú.
Domingo 07 de julio	<ul style="list-style-type: none">El Santuario Histórico de Machu Picchu fue reconocido como una de las 7 maravillas del mundo moderno junto a otros atractivos.
Lunes 08 de julio	<ul style="list-style-type: none">Día Mundial de la Alegría.
Martes 09 de julio	<ul style="list-style-type: none">Día de las Batallas de Pucará, Marcavalle y Concepción.
Miércoles 10 de julio	<ul style="list-style-type: none">Aniversario de la Batalla de Huamachuco.
Jueves 11 de julio	<ul style="list-style-type: none">Nacimiento de Pablo Neruda.
Viernes 12 de julio	<ul style="list-style-type: none">Día Mundial del Rock.

Únete a nuestra comunidad en redes sociales y descubre todo lo que el Country Club El Bosque tiene para ofrecerte

